

Vendredi 18 octobre 2024

Fortes intempéries - Eau impropre à la consommation dans cinq communes d'Alès Agglomération

Point de situation - vendredi 18 octobre

Un épisode cévenol d'une intensité pluvieuse très importante a rendu l'eau potable impropre à la consommation pour des raisons de turbidité (eau trouble dépassant les normes) dans cinq communes d'Alès Agglomération (Branoux-Taillades, Concoules, Génolhac, La Grand-Combe, et Les-Salles-du-Gardon).

En conséquence, il est déconseillé, sur les cinq communes citées plus haut, de consommer l'eau, de se brosser les dents ou de préparer les aliments.

Face à cette situation, la Régie des eaux de l'agglomération d'Alès (REAAL) a immédiatement réagi en mettant en place :

- > des analyses de l'eau régulière (chaque jour, week-end inclus) dans les communes concernées,
- > la mise en place (dans la soirée du jeudi 17 octobre) d'une citerne d'eau potable d'une capacité de 12 000 litres sur la commune de La Grand-Combe, en libre-service (parking maison médicale),
- > la livraison de plus de 30 000 bouteilles d'eau destinées à la population,

Les habitants des cinq communes concernées peuvent joindre leur mairie afin de connaître les modalités de distribution de l'eau potable en bouteille.

La mise à disposition d'eau en bouteille (et remplissage de la citerne) continuera durant toute la durée de cet épisode de dégradation de la qualité de l'eau potable.

La REAAL préviendra la population du retour à la normale dès que possible.